

ZAMA LITTLE SENIOR



一般財団法人日本リトルシニア中学硬式野球協会
リトルシニア関東連盟南関東支部
座間リトルシニア野球協会



専用グラウンド



バッティングゲージ



ナイター設備
バッティングゲージ・ブルペン



チーム専用バス・道員車

ティーバッティングスペース



主な進学先 (あいうえお順)

私立高校

県内 麻布大附属淵野辺高校・柏木学園・向上高校・光明相模原高校・相洋高校・立花学園
東海大相模・桐光学園・桐蔭学園・藤嶺藤沢高校・日大藤沢・武相高校・法政二高
平塚学園・横浜高校・横浜商大高校・横浜創学館・横浜隼人高校

県外 浦添商業（沖縄）・岩倉高校（東京）・学法福島（福島）・鹿島学園（茨城）駒澤高校（東京）
帝京第三高校（山梨）・東海大甲府高校（山梨）・東京都市大塩尻高校（長野）・花咲徳栄（埼玉）
文星芸大高校（栃木）・國士館高校（東京）

県内公立高校

座間リトルシニア選手より①



秋山 太洋 横浜青葉リトル出身 (横浜市)

座間シニアに入って良かった事は、グラウンドがあり、バッティングゲージやブルペンなどは、夜遅くても使う事ができ、しっかりと練習が出来る事です。また、技術面の指導だけでなく、将来社会に出ても困らないよう、人間に未熟な所をみっちり指導してくれます。是非座間シニアと一緒に野球をしましょう！



上田 成一朗 海老名ホーマーズ出身 (海老名市)

自分は座間シニアに入って体も大きくなったり、もちろん野球も上手になりました。座間シニアは仲が良く、笑顔が絶えないチームです。硬式野球をやるなら座間シニアをオススメします。是非一緒に野球をしましょう！グランドで待ってます。



齋藤 雅貴 座間ニュースターズ出身 (座間市)

このチームに入団して野球の技術の向上もありますが人間としての指導をしてもらい、当たり前のことですが大きい声での返事、挨拶が出来るようになりました。練習は辛いですがその辛さを乗り越えた分、自分がいい気持ちをする事が出来ます。硬式野球をやりたいと思っているならぜひ一緒に野球をやりましょう。



関口 勇樹 有鹿バッファローズ (海老名市)

座間シニアは挨拶、礼儀を学べます。
辛い練習もありますが
それを乗り越えれば心身共に上達し、成長していきます。
ぜひ、一度グランドに来てください。



飯田 前 秦野ビックーズ出身 (秦野市)

座間シニアは、野球はもちろんのこと、生活面でのことも教えてくれます。特に、挨拶はどのチームよりも徹底しています。練習は基礎からしっかりと指導してもらいます。グラウンドで待っています！



梅田 空馬 ブラックジャガーズ出身 (海老名市)

自分が座間シニアに入って良かった事は、人としての礼儀を学べた事です。挨拶に関しては厳しいですが将来絶対に役に立ちます。礼儀はもちろん、技術も学べます。是非、僕達と一緒に野球をしましょう！



草薙 龍 座間パイレーツ出身 (座間市)

座間シニアに入ってよかったです野球だけではなく礼儀も学べることです。
また基本から細かいことまで教えてくれるので一人一人にあった練習法を見つけることができます。僕たちと一緒に野球をやりましょう。



近藤 圭悟 座間ビーバーズ出身 (座間市)

座間シニアでは平日も練習があるので、しっかりと練習することが出来ます。
また、挨拶・返事・礼儀など野球以外の生活面も学べるので将来役に立つと思っています。
ぜひ、一緒に野球をしましょう。



ダーキー・アンドリュー・ジェイムス ブラックジャガーズ出身 (大和市)

座間シニアに入った理由は挨拶、礼儀がしっかり出来ている先輩を見て自分もそなりたいと思ったからです。どのチームよりも練習量も多く厳しいチームですが、1年たって身体も大きくなり精神面でもとても強くなつたと思います。全国制覇を目指す全学年力を合わせて頑張ります。



石黒 清美 妻田ブルーフォックス出身 (厚木市)

座間シニアに入って良かったことは、野球の技術面だけではなく、礼儀や勉強面、精神面でも強くなれたところです。練習は決して楽ではないけれど、将来絶対役に立つと思います。野球が下手でも、一からしっかりと教えてくれるので絶対にうまくなれます！辛いことが多いかもしれないけれど、最後まで続けたら達成感があるので、諦めないで頑張ってください！



倉田 永輝 海老名キャロル出身 (海老名市)

座間シニアは、野球以外にも、礼儀や社会に出てからの常識などいろいろなことが学ぶことができます！野球面では、ナイター設備があったり、十分に野球がきっちりできる設備が整っています！座間シニアに入って僕たちと一緒に野球しよう！



高橋 翔大 旭ファイターズ出身 (座間市)

この座間シニアで一番最初に教わることは挨拶と礼儀です。なんでも野球を教わるところで挨拶と礼儀なんて大切なんだろうと思うでしょうがその大切さが分かるのでぜひ入団してみてください。



阿南 大樹 座間ビーバーズ出身 (座間市)

自分たち座間シニアは、社会に役立つ事を学び、野球では一生懸命練習に励んでいます。仲間と切磋琢磨し、共に頑張り、共に成長しています。
興味のある方は見に来て下さい。



潮 将ノ介 相模ボンバーズ出身 (相模原市)

このチームに入って良かった事は、体が大きくなり、体力がつくり事に加えて、挨拶や返事などの礼儀や感謝の気持ちの大切さも学べるところです。将来、社会に出て役立つことも学べてとても良いチームです。



川上 小太郎 ブラックジャガーズ出身 (大和市)

自分が座間シニアに入って良かった事は、野球のことだけではなく、勉強や挨拶、礼儀等を教えてくれる事です。辛い時もありますが、練習場所が整っているので是非一度来てみてください。



後藤 韶希 ブラックジャガーズ出身 (大和市)

自分が入団を決めたのは毎日練習の出来る恵まれた環境と素晴らしい先輩方との出会いからです。野球技術の向上はもちろん、挨拶や礼儀といった人として大切なことを学べるチームです ぜひ1度体験に来てください！



砂小原 鷹志 座間ビーバーズ出身 (座間市)

自分は座間シニアに入団して辛いものもありましたが、その中で仲間との絆、挨拶、礼儀など学ぶことができました。
まだまだ未熟な所もありますが、これからも仲間と思いやりの絆を深め、感謝を忘れず、礼儀を学び、技術を磨いていくので、是非、一緒に座間リトルシニアでプレイしましょう。



高橋 虎 大和クラブジュニア出身 (大和市)

自分が座間シニアに入ったきっかけは挨拶、返事が他のチームよりも良かった所です。
挨拶、返事は野球でとても大切だと思います。
皆さんも挨拶、返事も学びたかったら座間シニアと一緒に野球をやりましょう。

座間リトルシニア選手より②



時田 銀誠 ブラックジャガーズ出身 (大和市)

自分がこのチームに入った理由は、先輩方の挨拶などの礼儀正しさに憧れたのと、野球の練習がしっかりできるからです。練習が辛いときもありますが、仲間と全国大会を目指して頑張ります！



西 涼太 大和クラブジュニア出身 (大和市)

僕は座間シニアは、他のシニアよりもたくさん走るチームだと思います。そして、野球も基礎から教えてもらえて高校野球の準備ができる、体力や基礎を学べるシニアだと思います。是非、僕たちと一緒に野球をしましょう。



根木 墨 上深谷ジャガーズ出身 (綾瀬市)

自分が座間シニアに入つて良かった事は、野球技術だけでなく、挨拶や礼儀なども教えてくれる事です。そして、一番心掛けている事は、「目配り・気配り・思いやり」の心です。皆さんも、自分達と一緒に、この座間シニアで野球をやりましょう！！



村沢 匠斗 三田フレンズ出身 (厚木市)

座間シニアに入った理由は挨拶 礼儀 勉強面などをしっかり教えてくれるからです。

練習や試合など楽しいので是非体験に来てみてください。



山田 晃誠 東野ベースボールクラブ出身 (広島市)

技術面では細かく指導してくれて、それ以外にも日常生活における様々なことまで、気を配ってくれる、そんなチームです。スタッフの方々は、時には優しく、時には厳しく、いつもサポートしてくれます。仲間のみんなは、とても明るく楽しいチームです。ぜひ、この座間シニアと一緒に野球をしましょう。



阿部 優貴 横浜青葉リトル出身 (横浜市)

僕は、練習中に元気に声を出してみんなが頑張っている姿を見て、座間シニアに入団しました。

ひたすら走ったりして辛い練習もありますが、声を出していると楽しくなります。礼儀も学べるので座間に入つてよかったです。



伊藤 真 相模ボンバーズ出身 (相模原市)

座間シニアは設備の整ったグラウンドで毎日練習ができ、野球ができます。また、野球だけではなく、勉強・挨拶・礼儀も時には厳しく指導をしてくれます。

一緒に座間シニアで野球をしましょう。



寺腰 大輝 横浜青葉リトル出身 (横浜市)

座間シニアは、先輩たちがとても親切に行動や野球を教えてくれ、全員がとても仲が良いです。道具を大切にすることを学び、親に頼らず、自分達で行動することを学び、精神的にも成長できると思います。仲間と協力して全国優勝を目指します。



丸橋 亮太 海老名ドルフィンズ 出身 (海老名市)

座間シニアの良い所は挨拶や返事がしっかりしている事です。まだこのチームに入って半年ですが挨拶や返事が良くなつたと思います。辛い練習もありますが、それを乗り越えて悔いが残らないように3年間成長したいです。



高橋 陸斗 ブラックジャガーズ出身 (大和市)

座間シニアに入つて良かった事は、野球だけでなく、礼儀を教えてくれることです。

礼儀は、将来とても大事だと思うし、役に立つと思います。是非座間シニアに来てください！



中山 翔 座間パイレーツ出身 (座間市)

座間シニアに入団して一年半、色々な事を学びました。挨拶や礼儀、返事など、野球だけではなく、私生活の大切さも厳しく教えていただきました。

是非体験にきてみて下さい。

一緒に成長しましょう！



西尾 祐希 明王ブルーシャークス出身 (座間市)

座間シニアの良い所は、礼儀をしっかり学べ、ご飯をたくさん食べられるようになったことです。

座間シニアはグランド設備がいいので、是非 来てください！



深沢 海衣 有鹿バッファローズ (海老名市)

自分たち座間シニアは、一生懸命野球をするだけではなく、礼儀、気配り、思いやり、感謝の心を持って何でも取り組む事を大事にしています。辛い練習もありますが、達成感は凄いです。自分のモットーは ONE FOR ALL ! ALL FOR ONE !! です！



山下 勇 大和クラブジュニア出身 (大和市)

座間リトルシニアというチームは、毎日の様に野球を打ち込める環境のあるチームです。監督やコーチも熱心に指導してくれます。是非座間リトルシニアに一度体験に来てみてください。



秋山 元希 横浜青葉リトル出身 (横浜市)

座間シニアに入った理由は、大好きな野球が沢山やれる事と、先輩達が優しく接してくれてとっても雰囲気が良かった事です。野球をする環境は、バッチリなので、是非体験に来て下さい。そして、一緒に野球をやりましょう。



石橋 聖也 相武台レッドジャガーズ出身 (相模原市)

座間シニアに入つて良かったことは、野球だけではなく礼儀などもしっかり学ぶことが出来る事です。また、専用グランドがあるので平日も思う存分練習が出来る環境が整っています。

僕たちと一緒に、座間シニアで優勝目指して頑張りましょう！



内山 翔太郎 やまがらソフト出身 (厚木市)

座間シニアに入団するきっかけは、練習量が多かったことです。また、生活面や礼儀をしっかりできるようになりました。もし、迷ってるなら是非座間シニアを見に来て下さい。体験待ってます。



広田 大空斗 横浜青葉リトル出身 (横浜市)

このチームに入つて良かった事は技術面だけでなく、挨拶、礼儀等をしっかりと学べる所です。それにチームの雰囲気もとても良く、明るくて先輩達もとても優しいです。僕はこのチームで技術はもちろん、礼儀等もしっかりできる様にしたいです。



森 優樹 海老名キャロル出身 (海老名市)

自分が座間シニアに入つて良かった事は、野球の技術以外に勉強のやり方や挨拶返事も教えて頂いた事です。辛い練習が多いけど頑張った分だけ達成感を感じられます。硬式野球をやりたい人はぜひ来て下さい。

座間リトルシニア

一般財団法人 日本リトルシニア中学硬式野球協会
関東連盟 南関東支部所属

理念 「規律・礼儀・責任・忍耐の精神を養うとともに、
協力・協調・感謝の心を育む。」

平成 15 年に発足した、中学生を対象にした硬式野球チーム。
野球を通じて中学生の体力向上、社会交流、協調性、精神面
の育成などを目的とし、礼儀正しくチームワークとフェアプ
レー精神の基本概念を教えています。

学生野球本来の目的を念頭に置き、勉強と学生生活とも両立
させた人間力の向上を第一に考えています。

また、この期間に養った『心技体』の能力を次のステップに
生かすべく、高校進学の進路相談なども行っています。

-
- ・ 平日練習 火・水・金
新田宿サブグラウンドまたは本球場にて練習。
 - ・ 土・日・祝日
新田宿サブグラウンドまたは本球場または近隣グラウンドにて練習。
練習試合、公式戦など。
 - ・ 勉強会毎週木曜日（希望参加） 参加費用はありません。
6 時～8 時、座間シニア事務所（変更の場合あり）
 - ・ 費用について
入会金 ¥5,000
連盟選手登録料 年¥2,000
スポーツ保険 年¥1,450（平成26年度）
会費 月¥10,000（遠征費、活動費含む）
合宿 春（5月）・冬（1月）¥10,000程度
夏（7月） ¥25,000程度



見学・体験入部大歓迎!!

ココです

新田宿グラウンド

ホームページ <http://www.zama-littlesenior.jp/>

座間リトルシニア Facebook もご覧下さい。

連絡先 090-8871-5771 (瀬戸)

E-mail seto@zama-littlesenior.jp